

## Rennen deines Lebens: Letzte Qualifikations-Chance

**Mazda gibt beim 24-Stunden-Rennen (26.-29.5.2016) auf der Nordschleife des Nürburgring den MX-5-Fans die letzte Chance zur Qualifikation für das „Rennen Deines Lebens“ auf dem Mazda Raceway in Laguna Seca in Kalifornien/USA. Im Rahmen des „Friends of MX-5“-Programms können diese Anhänger virtuell auf der Rennstrecke fahren. Die schnellsten drei iRacing Rennsimulator-Fahrer aus verschiedenen Mazda-Events in ganz Europa müssen sich dann Anfang Juli in Barcelona noch europäischer Konkurrenz aus anderen Vorqualifizierungen stellen, ehe die Teilnahme am großen Finale in den USA winkt.**

Mazda ist mit einem Original Racing-Truck während aller Renntage vertreten. Vor dem Truck ist neben einem Serienfahrzeug auch das Original Mazda MX-5 Global Cup Race Car zu sehen. An zwei iRacing Simulatoren können Besucher virtuell mit einem MX-5 Global Cup Race Car schnelle Rundenzeiten auf dem Mazda Raceway Laguna Seca fahren. Genau hier wird dann im September 2016 das „Rennen Deines Lebens“, der Mazda Global MX-5 Cup, stattfinden. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Mazda beim 24-Stunden-Rennen auf dem Nürburgring.

---